

## Réaction d'Anne Hidalgo au malaise d'un enfant dans une piscine du 18e

« J'apprends avec émotion qu'un enfant a fait un malaise jeudi, lors d'un cours de natation pendant le temps scolaire, dans une piscine du 18e arrondissement.

L'équipe encadrante, dont l'effectif respectait la réglementation en vigueur, l'a aussitôt sorti du bassin pour lui apporter les premiers secours. Le Samu et les Pompiers de Paris l'ont ensuite pris en charge. Je tiens à les remercier pour leur réactivité et leur professionnalisme.

L'enfant, dont le pronostic vital est engagé, a été transféré à l'hôpital Robert Debré. Au nom des Parisiens, comme en mon nom personnel, je lui adresse mes vœux de prompt rétablissement. J'assure également sa famille et ses proches de mon profond soutien.

J'ai par ailleurs une pensée pour les enfants, pour les agents municipaux et pour les membres de la communauté éducative qui ont été confrontés à ce terrible accident. Une cellule psychologique est mise en place pour les accompagner dans cette épreuve.

Alexandra Cordebard et Jean-François Martins, adjoints à la Maire, et Eric Lejoindre, Maire du 18e arrondissement, se sont rendus sur place pour leur témoigner leur solidarité. »

**Anne Hidalgo**Maire de Paris

Contact presse: Matthieu Lamarre / 01.42.76.49.61 / presse@paris.fr